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УДК 343.98

ВОЗМОЖНОСТИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ  
ИСТОЧНИКОВ КРИМИНАЛИСТИЧЕСКОГО СВЕТА  
ПРИ ПРОИЗВОДСТВЕ СЛЕДСТВЕННЫХ ДЕЙСТВИЙ

Е. А. Киселёв, доцент кафедры криминалистики Хабаровского филиала 
Московской академии Следственного комитета Российской Федерации, 
кандидат юридических наук, доцент

Работа посвящена проблемным вопросам использования источни-
ков криминалистического света при производстве следственных 
действий. На основе обобщения следственной практики даются 
рекомендации по применению данного вида криминалистической 
техники. Выявляются основные проблемы использования данных 
технических средств.

Ключевые слова: расследование преступлений; источник эксперт-
ного света; выявление следов преступления;

POSSIBILITIES OF USING FORENSIC SOURCES  
OF LIGHT IN INVESTIGATIVE ACTIONS

E. A. Kiselev, associate professor of the department of forensic science, 
Khabarovsk branch of the Moscow Academy of the Investigative Committee 
of the Russian Federation, candidate of legal sciences, associate professor

The work is dedicated to the problematic issues of using sources of foren-
sic light during investigation proceedings. Based on the generalization 
of investigative practice, recommendations are given for the use of this 
type of forensic technique. The main problems of using these technical 
means are identified.

Keywords: investigation of crimes; expert light source; detection  
of traces of crime; determination of guilt; forensic science.

При производстве осмотра места происшествия и других следственных 
действий, следователем, с целью обнаружения следов преступления используются 
различные технико-криминалистические средства и методы. В их числе особое 
место занимают средства освещения – ​источники криминалистического света. 
Источники криминалистического света в следственной и экспертной практике 
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